

Wunschzettel-Aktion für die Schülerinnen und Schüler der Offenen Ganztagschule Richrath-Mitte



Datum: Mittwoch, 13. Dezember 2023
Zeit: 14.00 Uhr bis 15.00 Uhr
Ort: Am Tannenbaum auf dem Schulhof der OGS Richrath-Mitte, Standort Jahnstraße



Pressemitteilung

Alle Kinder spielen gern gemeinsam

Zu Weihnachten erfüllt Kaufland gerne Wünsche!

Auf Initiative von Kaufland und in Zusammenarbeit mit der AWO Langenfeld als Träger der Einrichtungen konnten Schülerinnen und Schüler des Offenen Ganztags der Grundschule Richrath-Mitte Geschenk wünsche abgeben, die von Kundinnen und Kunden sowie von Kaufland erfüllt werden.

Die Kinder der Einrichtung konnten hierzu aus dem „Wunschbaumkatalog“ von Kaufland Weihnachtswünsche auswählen. Für jeden Wunsch wurde eine Karte geschrieben, welche an einem Weihnachtsbaum in der Filiale angebracht wurde. Kundinnen und Kunden sowie Kaufland haben daraufhin dafür gesorgt, dass die Wünsche erfüllt werden.

Zur Übergabe der Geschenke werden ca. 50 Kinder am geschmückten Weihnachtsbaum der OGS auf dem Schulhof erwartet. Die Geschenke werden vom Kaufland-Hausleiter David Neuhaus und von Sandra Dick, Mitarbeiterin in der Kaufland-Filiale Langenfeld, überreicht. Bei den Präsenten handelt es sich um Spiele und Spielsachen, die allen Kindern in den Gruppen der Offenen Ganztagschule zur Verfügung stehen werden. Darüber freuen sich Ute Sobisch-Joswig, Leiterin der Offenen Ganztagschule mit ihrem Team und natürlich alle Kinder. In der Gemeinschaft aller Kinder sind die Spielsachen für das gemeinsame Spielen sehr willkommen und wichtig, da die gemeinsam verbrachte Zeit entscheidend zu einem gelingenden sozialen Miteinander beiträgt. Darüber hinaus werden die Kreativität und Fantasie der Kinder gefördert.

Dass die Kinder kreativ sind, stellten die Schülerinnen und Schüler schon unter Beweis. Sie fertigten „Gute-Wünsche-Karten“ an, auf welchen persönliche Weihnachtswünsche und Zeichnungen für alle Menschen auf der Welt zu sehen sind. Auf der Vorderseite der Karte leuchtet ein Regenbogen als Symbol der Freude. Diese selbstgefertigten Karten schmücken den Weihnachtsbaum, der ebenfalls eine Spende ist und von Hydro Sühs aus Berghausen gesponsert wurde.

Einladung zum oben genannten Pressetermin

Zur Berichterstattung und zum Fototermin laden AWO und Kaufland herzlich ein. Es dürfen Fotos gemacht werden. Von den Kindern liegen die Einverständniserklärungen vor.